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学年代表者意見発表 

１２月２５日に行われた２期終業式および 1 月９日に行われた３学期始業式で、各学年の代表者

3名の意見発表がありました。各自が反省や目標を全校の前で堂々と語ってくれました。 

 
２学期終業式より 
 
1年ＩＨさん 

２学期がんばったこと 
 私が 2学期がんばったことは、２つあります。 
 １つ目は、部活動です。部活動では、辛いことや悔しいこと、楽しいことなど様々な経験をしてきまし
た。私は、さらに上手くなれるように自主練をしたり、部活動をがんばってきました。そして、新人戦で
は、チームで考えた目標に対して、日々の練習に励んできました。大会成績は、目標には届きませんでし
たが、自分が大会までがんばってきた練習の成果を発揮することができました。 
 ２つ目は、人との関わり方です。１学年では、「自分から思いやれる学年を目指そう」という目標があ
ります。私は、その目標に対して、人を思いやりながら生活することができました。人を思いやることに
よって、友達を思う大切さを学びました。そして、少し目標とは違いますが、あまり話したことがない人
に自ら積極的に話しかけるなど、学年の目標を意識して生活することができました。私は人と話すことが
苦手なので、「話しかけて大丈夫かな」と不安な気持ちがありました。でも、勇気を出して話しかけに行
ったことで友達になれたり、たくさん話せるようになりました。今では、１学期に比べて多くの人と話し、
関わることができています。また、部活動でも次の大会に向けて、練習をがんばっているところです。こ
の２つのことを３学期も引き続きがんばっていきたいです。 
 
 
２年ＡＲさん 

２学期をふりかえって 
 ２学期をふりかえって私は、３年生になることが近づいていると感じる２学期だったと思います。そう
感じた理由は２つあります。 
 １つ目は、学習面についてです。今までと同じ勉強方法や勉強時間だと思うようにテストの点数がのび
ず、問題がとても難しくなっていると感じました。３年生になったら、今よりもっと難しくなるので、効
率の良い勉強方法を身に付けられるように時間の使い方を考え、勉強に取り組んでいきたいです。 
 ２つ目に、私はサッカーのクラブチームに所属していて、北信越選手権という１年で一番大きな大会が
終わり、少しずつ私たち２年生主体のチーム作りがはじまったと感じていることです。今年１年、今の３
年生がチームを引っぱってくれ、とても良いチームでプレーできたので、私たち２年生も今の３年生のよ
うに強いチームを作っていきたいと思います。 
 ３学期はいよいよ３年生に向けての準備期間として、学習面でも生活面でも全力で取り組んでいきた
いです。 
 
 
３年ＯＴさん 

２学期の反省とそれから 
 僕は２学期がんばったこと、そして３学期にがんばりたいことがあります。 
 ２学期、特に僕が頑張ったことは、生徒会活動です。２学期には、長峰中学校最大のイベントである「ア
カシア祭」がありました。僕達役員は、１学期からその準備を始め、２学期の本番に向けて夏休みにも、
放課後にも準備をしました。その結果、自分達でもとても良かったと思えるものとなりました。このこと
を通して、みんなで一つのものに向けて頑張ることの素晴らしさを知ることができました。 
 ３学期、僕が頑張りたいことは、スケートです。今年は僕達３年生には、中学最後のシーズンです。今
年は、夏のトレーニングなども特に頑張って取り組み、冬のシーズンを意識してきつい練習もやりきるこ
とができてとても良かったです。また、それと同時に自分の課題を早めに発見できたので、早めに対処す
ることができました。 
 ３学期がんばりたいことは、勉強と部活の両立です。スケート部の本番は、３学期が多いです。なので
受験シーズンと重なります。それでも、しっかり勉強して志望校入学までがんばり、そしてスケートにも
全力で取り組まなければなりません。僕は３年生として、全国大会で上位入賞し、自分の志望校に入りた
いです。 
 以上のことより、自分は３学期もがんばりたいです。 



３学期始業式より 
 
１年ＫＫさん 

3学期に頑張りたいこと 
 ３つの学期の中で一番長い２学期ですが、あっという間に終わってしまい、中学 1年生として過ごせる
日も、あと３ヶ月で終わってしまいます。私は進級に向けて目標を３つ考えました。 
 １つ目は勉強です。私は授業中にノートをしっかり取らず、ボーっとしていることがよくありました。
中学校に入学してからは、勉強内容がどんどん難しくなり、気持ちがのらないことを理由に勉強から逃げ
ていました。３学期からは、苦手な分野ともしっかり向き合って、授業のペースに追いつけるよう頑張り
たいです。 
 ２つ目は部活です。私は科学部に入部し、「おもしろ科学実験」とアカシア祭の科学部発表を頑張って
成功させることができました。しかしその反面、部活内の課題に対して注意をできなかったり、実験など
の活動に対してリーダーシップを発揮することができませんでした。なので３学期では、自らが部活や学
校のルールを守ることはもちろん、注意の仕方に工夫を施すことも頑張り、科学部を理想の状態に近づけ
られるようにしたいです。 
 ３つ目は日常生活についてです。２学期では、人の話に耳や心を傾けることを怠ってしまったり、放課
後や休日は自由に過ごしてしまったりなど、基本的にだらけた生活をしていました。時には宿題をやるの
を忘れてしまい、夜寝る前に突然思い出して慌ててやることもありました。もうすぐ２年生になるので、
このままではいけないと思いました。なので３学期では時間の使い方を考えたり、生活のルールを見直し
たりして、だらけずしっかりと過ごしたいです。 
 この３つのことを頑張り、進級に向けて充実した３学期にしたいです。 
 
 
２年ＹＵさん 

３学期の抱負 
 長かった２学期が終わり、２年生のしめくくりになる３学期を今日から迎えます。２学期を振り返った
時、私は３学期への抱負を３つ持ちました。 
 １つ目は部活動です。私は３年生が引退した夏から女子バスケットボール部の部長になりました。です
が、今のところ部長らしいことがあまりできていないと思っています。チームでミーティングをする際に
みんなの意見をまとめたり、みんなが納得できる話し合いに高めることができていないと感じています。
なのでこれからの部活動では、短い時間のミーティングでも、みんなが意見を出し合い、納得できる話し
合いを目指します。また、今のチームの課題である声出しを率先して行うなど、みんなから信頼される部
長になりたいです。スポーツは冬がいちばん大切な時期なので、今は基礎を大切に練習に取り組みたいと
思います。 
 ２つ目は清掃です。私は２学期、清掃に誰よりも取り組んでいたとは到底言えません。佐伯先生が教え
てくださった雑巾のかけ方もまともにできていません。なので３学期は誰よりも清掃に取り組みたいで
す。 
 ３つ目は生活態度についてです。私は２学期をふり返った時、生活態度にも沢山の課題があったと思い
ます。イラついてしまった時に先生に口ごたえしたり、友達に対して傷つける言葉を言ってしまったりし
たことがありました。私はもうすぐ３年生になるので、こうした生活態度を改め、３学期は友達や先生を
大切にしていきたいです。以上の３つのことを常に意識して生活することで、自分自身を成長させて、２
学年全員で最上級生である３年生になるための準備をしていきたいと思います。 
 
 
３年ＭＹさん 

３学期の目標 
 私たち３年生にとって、３学期は最後の学期となります。今まで共に協力し、支えあってきた友達と過
ごす時間も残りわずかとなりました。そこで私は３学期の目標を３つ立てました。 
 １つ目は勉強です。私は勉強が苦手です。少しでも分からない問題があると、そこで諦めてしまってい
ました。なので３学期からは分からない問題があったらそのままにして終わるのではなく、先生や友達に
聞くなどして問題解決に取り組んでいきたいです。 
 ２つ目は基本的な生活習慣です。特に頑張りたいことは、あいさつです。あいさつを通して人との関わ
りを大切にし、中学校でお世話になった友達、後輩、先生方に感謝を伝えていきたいです。これから３年
生は受験を控えています。後悔しない為にも、勉強面、生活面を一生懸命に取り組んでいきたいと思いま
す。 
 ３つ目は清掃です。特に無言清掃、気付き清掃を重視したいと思っています。３年間お世話になった校
舎をきれいにし、長峰中の伝統である清掃を後輩達にしっかりと引きついで卒業したいです。 
 この３つを大切にし、卒業までの残り少ない中学校生活ですが、何事にも全力で１日１日悔いの残らな
いように過ごしていきたいです。 
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生徒の健康に関すること、スクールソーシャルワーカー（SSW）、
スクールカウンセラー（SC）への相談等ご希望がありましたら、
お気軽に学校までご連絡をお願いします。また、「育ちあいちの」
(市役所 6 階こども課内)へ相談は随時行えます。ぜひ、ご利用
ください。（Tel：７２－２１０１内線６１５） 


